

## ABSTRAK

### **Rasmi Hasibuan, NIM.1163311079. Pengaruh Model Pembelajaran *Picture And Picture* Terhadap Keterampilan Menulis Karangan Narasi Tema IV Jenis-Jenis Pekerjaan Di Kelas IV SDN 118256 Batu Ajo I T.A 2020/2021**

Permasalahan dalam penelitian ini adalah kemampuan siswa dalam menulis karangan Narasi masih tergolong relatif rendah disebabkan karena kurangnya model pembelajaran yang digunakan oleh guru dalam mengajar. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh penggunaan model pembelajaran *picture and picture* terhadap keterampilan menulis karangan Narasi Tema III Jenis-Jenis Pekerjaan kelas IV SDN 118256 Batu Ajo I. Penelitian ini merupakan penelitian eksperimental semu (*quasi experimental*) yang dilakukan kepada kedua kelompok yang dikenai perlakuan tidak setara/sama yaitu kelas IVA sebagai kelas kontrol dan kelas IVB sebagai kelas eksperimen. Pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi dan tes. Teknik analisis data yang digunakan yaitu uji analisis statistik deskriptif dan uji analisis inferensial.

Hasil penelitian diketahui bahwa rata-rata nilai kelas kontrol sebesar 66,94, dengan simpangan baku 6,53 lebih rendah dibandingkan dengan kelas eksperimen dengan penggunaan model *picture and picture* memperoleh nilai rata-rata yang diperoleh 90,09 dengan simpangan baku 3,97. Pengujian hipotesis diperoleh  $t_{hitung}$  9,57 sedangkan  $t_{tabel}$  dengan  $<0,05$  dk 62 adalah 1,66. Dengan demikian ( $t_{hitung} > t_{tabel}$ ) atau ( $9,57 > 1,66$ ). Hasil pengujian dapat diketahui nilai  $t_{hitung}$ , sehingga keputuannya menolak  $H_0$ , terdapat perbedaan yang signifikan nilai rata-rata tes keterampilan menulis karangan narasi kelompok eksperimen dan kelompok kontrol. Hasil penelitian tersebut dapat disimpulkan bahwa penggunaan pengaruh model pembelajaran *picture and picture* yang dilakukan pada kelompok eksperimen berpengaruh terhadap keterampilan menulis karangan narasi siswa pada materi menulis karangan sederhana siswa kelas IV SDN 118256 Batu Ajo I Kecamatan Kota Pinang Kabupaten Labuhan Batu Selatan Tahun Ajaran 2020/2021.

**Kata Kunci** : Keterampilan Menulis, Karangan Narasi, dan *Picture and Picture*.